

## St Bernward – aktuell -

(Erscheinungsdatum am 6. Oktober 2024)



### Heiliges Jahr 2025

**„Pilger der Hoffnung“ unter diesem Motto lädt Papst Franziskus für das Heilige Jahr 2025 nach Rom ein.**

Auch das Bistum will dieser Einladung folgen. Zwei Reisen sind geplant:

Vom 12. – 19. Oktober 2025 findet eine erste Reise als Flugreise statt. Organisiert von der Diözesanpilgerstelle. Herzliche Einladung dazu. Gemeinsam werden wir eintauchen in die Heilige Stadt und die Zeugnisse unseres Glaubens, den wir so gemeinsam neu entdecken können.

Vom 19. -26. Oktober findet eine gemeinsame Buspilgerreise mit 200 Jugendlichen und 200 Erwachsenen statt. Bischof Heiner bewegt die Frage, wie wir als Christinnen und Christen den Grund unseres Glaubens neu entdecken und gemeinsam leben lernen –

wie die frohe Botschaft von der Gegenwart Gottes uns neu begeistern und erfüllen kann. Ihm ist wichtig, wie wir Gemeinschaft im Glauben leben können und unsere Sendung neu entdecken können, um die Zukunft dieser Welt und unsrer Kirche mitzugestalten. Er hat viele Mitchristen und Mitchristinnen kennengelernt die mit Leidenschaft und Sehnsucht nach einer neuen Tiefe im Glauben suchen, die sich in Gemeinden und Einrichtungen mit ihren Gaben engagieren. Viele suchen Orte, an denen sie ihren Glauben vertiefen und neue Energie finden können. Viele fühlen sich manchmal im Glauben allein und warten auf die Möglichkeit, andere kennenlernen zu können, miteinander über ihren Glauben ins Gespräch zu kommen und so gemeinsam auf dem Weg zu sein. Genau solche Menschen sucht er für diese Pilgerfahrt. Wenn Sie sich angesprochen fühlen, dann melden Sie sich bitte im Pfarrbüro.

## Seniorenachmittag in Steterburg am Dienstag, 8. Oktober

14.30 Uhr Heilige Messe,  
anschließend Kaffeetrinken im Pfarrsaal

Herzliche Einladung an alle älteren Gemeindemitglieder, die noch nicht den Weg zum monatlich stattfindenden Kaffeemittag gefunden haben. Schauen Sie doch auch einmal vorbei, an schön gedeckten Tischen finden immer schöne Gespräche bei leckerem Kaffee und Kuchen statt. Es werden auch Lieder gesungen und alle gehen immer ganz beschwingt wieder nach Hause.

Wir freuen uns auf Sie!



### Weltmissionssonntag 2024: Die Stimme der Frauen hören Solidarität mit Christinnen und Christen in Melanesien

Unter dem Leitmotiv „Meine Hoffnung, sie gilt dir“ lenkt missio im Monat der Weltmission 2024 den Blick auf die pazifische Inselwelt Melanesiens, nordöstlich von Australien. Eine Region, in der die Menschen die Folgen des Klimawandels deutlich spüren. Steigende Meeresspiegel lassen Küsten erodieren. Die eigene Heimat droht zu versinken. Salzwasser dringt ins Landesinnere, zerstört Nutzpflanzen und Trinkwasservorräte. In der Aktion zeigt missio, wie sich vor allem Frauen für eine Zukunft auf den Inseln engagieren und welche Rolle die Kirche dabei spielt.

Die Kollekte am Weltmissionssonntag, in diesem Jahr am **27. Oktober 2024**, ist die größte Solidaritätsaktion der Katholiken weltweit. Mehr als 100 päpstliche Missionswerke auf allen Kontinenten sammeln an diesem Sonntag für die pastorale und soziale Arbeit der Kirche in den ärmsten Diözesen der Welt. Die Spenden unterstützen nachhaltige Hilfe dort, wo die Not am größten ist.